

Kölnener Wochenpiegel



54. Jahrgang | 50. Woche | Mittwoch, 13. Dezember 2017

Nach 33 Jahren am Händeschen-Theater verließ Puppenspieler Hans Fey die Bühne. Seine Figur war 32 Jahre lang der Mählwurms Pitter.

VOR ORT

Basare und Märkte zum Advent und andere Veranstaltungen immer im Innenteil.



Der zweite Advent wurde gemeinsam begangen – Besucher, Fördervereinsmitglieder und die Musiker trafen sich an der lebenden Krippe im Park. Foto: tau

Festliche Atmosphäre

Förderverein Lindenthaler Tierpark lud zur Adventsandacht an der Krippe ein

Lindenthal (tau). Festliche Musik, eine ökumenische Adventsandacht und ganz viel Schnee: Am zweiten Advent kamen wirklich alle Bestandteile zusammen, um alle Teilnehmer in eine vorweihnachtliche Stimmung zu versetzen. Die Besucher des

Lindenthaler Tierparks trafen sich traditionell an der „lebendigen Krippe“, um dort der Andacht zu lauschen. Die Blaskapelle sorgte für mit Weihnachtsliedern für die musikalische Untermalung. Im Anschluss an die besinnliche Stunde lud der Förder-

verein Lindenthaler Tierpark dann zu einem gemütlichen vorweihnachtlichen Beisammensein ein. Neben den heißen Getränken nach dem offiziellen Teil wurden vor allem die Tierparkkalender 2018 gerne erworben.